

MHSC-VB : avant le match 2 à Tours, Olivier Lecat a "envie d'en découdre, de repartir au combat"



Lecat est satisfait et frustré après le match 1 / LF - LF

[Volley-ball](#), [Sport](#), [MHSC-VB](#), [Montpellier](#)

Publié le 09/04/2023 à 17:46 , mis à jour le 10/04/2023 à 09:29



Powered by ETX Studio

00:00/02:23

L'entraîneur du MHSC VB se confie après la défaite à Tours (3-1) en ouverture des quarts de finale de Ligue A et avant le match 2 en Indre-et-Loire, ce lundi (18h).

Quelle analyse faites-vous de la défaite, samedi à Tours ?

C'est à la fois de la satisfaction et de la frustration. Un mélange du sentiment d'avoir été au rendez-vous mais de ne pas avoir su pousser Tours plus loin dans le match. Les joueurs ont été engagés, concentrés dans la salle de la meilleure équipe du championnat. On a souffert au premier set parce que cette équipe est dense sur l'organisation service-bloc-défense. Dès qu'on ne fait pas les premiers side-out, on est sous pression. On a jamais abdiqué. On a toujours été dans la recherche de solutions, pas toujours avec réussite. Ces petits regrets prouvent qu'on a su se créer des occasions de faire basculer le match. On est là où on voulait être.

Est-ce rassurant d'avoir pu produire ce genre de prestation malgré la défaite ?

Le problème, c'est l'avantage du terrain. Il y avait quelque chose à faire sur ce premier match face à des Tourangeaux un peu flottants dans les têtes par rapport à leur victoire en Coupe de France. On a eu des occasions de s'échapper dans le quatrième set mais on n'a pas réussi à concrétiser. Il faut qu'on arrive à gagner un match ici sinon ce sera très compliqué. Mais, on partait dans l'inconnu et on s'est prouvé qu'on n'était pas loin. Il faudra gagner en efficacité offensive sur les situations ouvertes et être plus patient sans trop rentrer sur le rapport de force constant. On est en vie dans cette série, il faut continuer à y croire.

Comment gagner ce match 2 ?

Il va falloir reproduire ce qu'on a su bien faire. Sebastian Closter a fait un énorme match en réception et dans le travail défensif. On doit pouvoir progresser en attaque. Dans certaines situations, on a mis trop de temps à mettre le ballon par terre, notamment sur les ailes. Nous devons reproduire ce qu'on a fait de bien et voir comment Tours réagira. Je pense que la fraîcheur peut être de notre côté. On est préparé pour aborder ces matchs rapprochés. A nous de nous accrocher pour remporter le deuxième match et ne pas nous retrouver au pied du mur à la maison.

Jouer à 18h est-il un avantage ?

C'est mieux parce que les journées sont longues. Il y a une envie importante d'en découdre. Dès le réveil, on sera reparti au combat. On perd du temps à attendre, 18h est l'heure idéale pour être encore frais. De toute façon, on a plus que ça dans notre esprit.



LOIC FELTRIN

Voir les commentaires

Réagir



Ajouter un commentaire

Publier mon commentaire